



AZABACHE HUMIC



AZABACHE HUMIC es un corrector orgánico líquido que mejora las propiedades físico-químicas y biológicas de los suelos a base de un concentrado molecular activo de ácidos húmicos y fúlvicos que provienen de la **Leonardita**. La relación entre los ácidos húmicos y fúlvicos es fundamental para conseguir las necesidades de idoneidad de las propiedades físico-químicas y biológicas del suelo.

La utilización de **AZABACHE HUMIC** permite mejorar y transformar el medio (suelo) de desarrollo de los cultivos aumentando la disponibilidad y asimilación de elementos nutritivos por parte de los cultivos y mejorando las características físicas, químicas y biológicas del suelo. **AZABACHE HUMIC** también puede utilizarse como aditivo con los fertilizantes foliares y como mejorante del efecto de los quelatos.

VENTAJAS



MEJORA

la estructura del suelo mejorando las propiedades físico-químicas y biológicas del suelo y su aireación



FAVORECE

la absorción de los macronutrientes y de los micronutrientes



AUMENTO

de la capacidad de intercambio catiónico del suelo



FAVORECE

la asimilación de nutrientes y la retención de agua evitando la lixiviación



AUMENTA

la producción y mejora la calidad de la cosecha



MEJORA

el sistema radicular de las plantas y la vida microbiana

/ AZABACHE HUMIC

CONTENIDO DECLARADO

Extracto húmico total	16% p/p
Ácidos húmicos	13% p/p
Ácidos fúlvicos	3% p/p

Materias primas de origen orgánico: Leonardita 20%.

Clase A: Contenido en metales pesados inferior a los límites autorizados para esta clasificación.

DOSIS Y APLICACIÓN

AZABACHE HUMIC está recomendado para todo tipo de cultivos en aplicación en suelo. Para mejorar la efectividad del producto se recomienda su utilización continua a lo largo del ciclo vegetativo. La dosis indicada es de 5-10 l/ha/aplicación con el fin de llegar a un consumo anual de 35-60 l/ha/ciclo del cultivo.

NOTA: Las dosis recomendadas aquí son indicativas, solo el usuario puede incrementarlas o reducir las de acuerdo con el estado vegetativo de la planta y el tipo de suelo.

COMPATIBILIDADES

AZABACHE HUMIC es compatible con la mayoría de los fertilizantes utilizados habitualmente en agricultura. Se recomienda llevar a cabo pruebas antes de realizar la mezcla. **AZABACHE HUMIC** se puede aplicar de forma conjunta con la mayoría de los agroquímicos y es estable en aplicación conjunta con productos con Calcio. Utilizar únicamente en caso de necesidad y no sobrepasar las dosis recomendadas. No mezclar con aceites minerales, productos de reacción alcalina y productos que contengan sulfatos. Se recomienda realizar una prueba de compatibilidad antes de su aplicación.

Tarazona hace sus recomendaciones en función de amplios estudios y ensayos de campo, pero en la aplicación pueden influir numerosos factores no controlables (climáticos, preparación de la mezcla, forma de aplicación, etc.) siendo responsabilidad del aplicador los daños que puedan ocasionarse si no se siguen correctamente las instrucciones de uso.

ENVASES DISPONIBLES



5 l

20 l



¡Creciendo en verde juntos!

ANTONIO TARAZONA, S.L.

Avenida Espioca 50-52 | 46460 SILLA | Valencia | España

Tel. 96 120 37 38 | Fax 96 120 27 39

www.antoniotarazona.com



NOTA: La información presentada no exime de leer la etiqueta del producto y seguir sus indicaciones.